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入学おめでとう！
５月２５日（月）に、来賓の皆様、保護者の

皆様に見守られ、入学式が行われました。
今年の新入生は、男子４名、女子２名の合計６

名です。全校生が８２名になりました。少し緊張
する中でも式の中で名前を呼ばれたときには、大
きな声で「はい」と返事することができました。
それだけで、とても微笑ましい気持ちになりまし
た。
新入生には、校長から「自分からすすんであい

さつをしましょう」「話をしっかり聞きましょう」
「手洗いをしっかりしてソーシャルディスタンス
を守りましょう」の３つをお話しました。
元気で明るい１年生の、今後の健やかな成長が

とても楽しみです。

「わかる・できる・楽しい授業」を目指して
６月１日、学校に子供たちの元気な声、明るい笑顔が戻って

きました。５月７日からの臨時休業の延長により保護者の皆様
には多大なご負担をおかけしたことと存じます。マスク着用や、

朝の検温にもご協力いただきありがとうございます。新型コロナウイルスと向き合いながらの「新し
い生活様式」が提案されています。新型コロナウイルス感染症予防は、一人ではなく皆で取り組まな
ければなりません。子供たちの命を守るためにマスク着用や朝の検温、手洗いのためのハンカチ携帯、
熱中症予防のための水筒の持参をいただきますようお願い申し上げます。今後も学校でできる感染症
予防を実施しながら、子供たちの安全・安心を確保していきます。なお、具体的な感染症対策につい
ては、本日より３日間において「新型コロナウィルス感染症対策について（NO.１NO.２NO.３）」を
配付いたしますのでご確認ください。
学習については、授業時間数を確保するための「夏休み期間の短縮」を先日ご連絡いたしました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、断腸の想いで中止とした学校行事もございます。今後は
上高根沢小学校全教職員一丸となって、授業内容・授業方法をより一層工夫し、「わかる・できる・楽
しい授業」に努めてまいります。
６月８日（月）～１２日（金）には、教育相談も実施いたしますので、お子様の様子で心配な点な

どありましたら、遠慮なくご連絡ご相談ください。

■ お知らせ
【授業について】

・体育 水泳授業は中止
【３４年宿泊学習】

・宿泊は中止。日帰りとしてオリエンテーリングなどの活動を実施する。
【５年臨海自然教室】

・中止・代替えとして遠足を実施する。（場所・内容については検討中）
【町陸上競技大会・地区陸上競技大会】 【塩谷地区芸術祭学校音楽祭】

・中止



令和２年度PTA役員の皆様、お世話になります。
ＰＴＡ総会・児童活動後援会総会につきましては、ご承認いただきありがとうございました。令和

２年度のＰＴＡ役員が下記のとおり決定いたしました。いろいろとお世話になりますが、よろしくお
願いいたします。

会 長 鯉沼 孝宏 学 １ 年 五月女直人
副会長 見目 智史 年 ２ 年 岩本 美穂
副会長 床井美代子 委 ３ 年 齋藤由貴恵
書 記 見目 悠子 員 ４ 年 島田 朋美
会 計 菅谷 俊之 長 ５ 年 小林沙友里
顧 問 齋藤 理 ６ 年 小熊 裕子
監 査 山本 雪輝 専 総務部長 阿久津哲也
監 査 古口由紀子 門 広報部長 枡田 淳

部 厚生部長 川口 崇

PTA活動について
コロナウィルス感染症拡大防止のため、様々なPTA活動が中止になり会員の皆様、大変ご心配され

ていることと存じます。今後の見通しにつきまして説明させていただきます。
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目指す学校像～上高根沢小学校をこんな学校に～
本年度の学校教育目標を、昨年度に引き続き次のように設定しました。「全教職員が協働して全児童

を育てる」を常に念頭に置き、この目標達成のために努力していきます。

【学校教育目標】
大きな夢（大志）を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。

【目指す児童像（具体目標）】
○自ら学ぶ子 ○感謝する子 ○たくましい子

家庭・地域と共にある学校づくり

年２回の環境整備作業が中止になりましたが、子供たちが校庭

を使用するにあたり、不便が生じるのではないでしょうか。

地域コンシュエルジュ、環境ボランティアの皆様にご協力いただき、

６月２０日の土曜日に環境整備作業を実施する予定です。ご協力いただ

ける方は、安納教諭（６７５－０６４８）までご連絡ください。

毎年たくさんの皆様にご協力いただいている活動です。作物なども提

供してくださる方がおり、また準備等の期間を考慮して早めの中止決定

とさせていただきました。

PTAバザー中止の連絡が早かったのですが。

その他の活動につきましても三密を考慮しての苦渋の決断で

ございました。今後授業参観については９月の実施なども検

討しております。７月下旬の「個人懇談」は実施の予定です。




